★2 学年通信★ No.13 福山市立新市中央中学校 2022 (令和 4) 年 1 月 7 日 (金)

Try Again! ~認めあい・支えあい・高めあい~

3 学期が始まります!



難實新年

本年もよろしくお願いいたします

~2 学年職員一同~



~先生たちの冬休みと3学期への意気込み~

		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	先生たちの冬休み	3 学期への意気込み
竹本先生	毎朝早く起きて、家族が起きる前の静かな時間に、ため	箱根駅伝に刺激され、「私も」少し運動を始めました。
	ていた本をたっぷり読みました。	何日続けられるか、、、
世良先生	実家に帰り、ゆっくりしながらよく食べた冬休みでした。テレ	とっても素敵な 1 年に、ラッキーなことも起こるといいね。
	ビで「Johnny's カウントダウン」や「義母と娘のブルース」	 どんな時も笑顔で、しっかりみんなと頑張ります。
	などを見て楽しむだけでなく,三学期の準備もやりました。	これのは「〇大原で、〇ブガラのがのなど原派がある。
加藤先生	断捨離に励み,大掃除を頑張りました。母と娘と一緒におせち	・ウォーキングを頑張ります!
	料理を作り,おいしくいただきました。いただきすぎたので,	・
	ウォーキングを始めてみました。	
川崎先生	24R で宣言した通り、本(漫画は除く)を 10 冊読み	週 1 のジム通いを続けます。筋力アップが目的です。
	ました。呪術廻戦の映画を見に行き、漫画・アニメをす	皆さんがより自然現象に興味がもてるような、楽しい
	べて見返しました。とても充実した冬休みでした。	授業を目指します。
松本先生	Johnny's カウントダウンで新年初笑いをしました。	冬休みにバレーをしましたが,ヤクルト1本分も跳べ
	2日からは箱根駅伝を観て,走る気にはなったもののこ	なかったので,肉体改造に励みます。また,皆さんが
	たつの誘惑に負けて走れなかった冬休みでした。	元気に安全に過ごせるよう,サポートします!
髙橋先生	息子が孫を連れて帰ってきたので、いつもに増してにぎやかな 正月でした。成長が楽しみです。	週 4 日を目標に走っています。途中でやめてしまうことも
		多かったですが,今年は 1 年を通してやり切るという固い
		信念をもって新年を迎えました。

味吞先生

お互いの実家に帰省し、ひたすら食べて飲んだ年末年始でした。審判の昇級試験や、いろんな研修の資料の作成など、自分のスキルアップにも時間を使えた冬休みでした。

冬休みに摂取した栄養(カロリー)をしっかり消費できる仕事ぶりにしたいです。また、進路と向き合う皆さんのサポートができるよう、進路についての情報収集頑張ります。

【 3学期も『Try Again!~認めあい・支えあい・高めあい~』 】

短い冬休みが終わり、今日から3学期がスタートします。皆さんにとってこの冬休みが、 しっかり楽しめて、自分のスキルアップにもつながる期間になったでしょうか?冬休みで蓄 えたエネルギーを、勉強や部活動にしっかり発揮できる3学期にしていきましょう。

とりわけ、3 学期は、いよいよ自分の「進路」と向き合う学期になっていきます。今、自分の中で、「〇〇高校の受験へ向けて頑張ろう」「自分の夢は〇〇だから、そこへ向けて〇〇はやっておこう」など、1 年後のイメージを持っているでしょうか?進路を見据えるみなさんに、次の言葉を紹介します。

自分自身にとって何が本当に大切なのかが分かっていて、そのイメージを常に 頭の中に植え付け、毎日その最も大切な事柄を優先する形で自己管理すれば、 人生はなんと大きく変わってくることだろう。

(スティーブン・R・コヴィー:書籍『7つの習慣』作者…3000万部以上の売り上げ)

例えば、部活動で「全国大会出場を目標とするチーム」と「1回戦突破を目標とするチーム」があったとして、いずれのチームも基本的な力が同じだとします。みなさんは、そのチームの監督だとしたら、どのような練習を行いますか?おそらく、それぞれの目標に応じて、皆さんが監督や選手の立場であれば、おのずと、練習内容が変わってくるはずです。

進路へ向けての取組もそうです。きちんと目標を決めないと、日々、何から取り組めばいいのかが分からなくなります。そして、毎日、成り行きに任せて、何となく生活する人と、これからのイメージ(目標)を持って毎日を生活する人とでは、確実に、1日1日にこだわる事や頑張ることが違い、それが大きな差になってくるはずです。

さて、皆さんの現在はどちらですか?2022 年はまだスタートしたばかりです。自分のこれからのやりたいこと。頑張りたいことをしっかり考え、取り組む3学期にしましょう。また、今のクラスでの生活も残すところ3か月です。クラスの仲間・学年の仲間を大切にして、3年生(最上級生)となる心構えもしっかり持っていきましょう。

【 保護者の皆様へ 】

冬休みの期間, サポートありがとうございました。3 学期も引き続き よろしくお願いいたします。さて, 既述したように, 進路の取組がいよ いよ始まります。この学年から公立高校の入試制度も変わるなど, 大きく転換する 1 年と なります。進路説明会や, 進路に関わる通信なども発行して情報提供していきたいと思いま す。お子さまとも進路についての話をしていただき, 家庭でも進路についてのイメージを持 って 1 年間を過ごすことができるようにしてください。前回の学年通信で紹介した「スタ プロ」について, 1 月 12 日(水)に詳細の紙面を配布します。よろしくお願いいたします。